



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Zum Entwurf des Parteistatuts

Die Pflichten und Rechte der Parteimitglieder

Von Rudi Scharrer,

2. Sekretär der Bezirksleitung der SED Karl-Marx-Stadt

Die SED befindet sich in der entscheidenden Phase der Vorbereitung ihres IX. Parteitages, die mit der Veröffentlichung der Entwürfe des Parteiprogramms, des Statuts und der Direktive für die Entwicklung der Volkswirtschaft in den Jahren 1976 bis 1980 eingeleitet wurde. Wie die außerordentliche Bedeutung dieser Dokumente von den Werktätigen des Bezirkes Karl-Marx-Stadt erkannt wird, kommt besonders darin zum Ausdruck, daß die Diskussion sofort den Charakter einer Volksausprache angenommen hat, die immer mehr an Breite und gedanklicher Tiefe gewinnt. Wortmeldungen, Vorschläge, neue Initiativen zum IX. Parteitag und Anträge zu den Entwürfen der Dokumente kommen in ständig wachsender Zahl aus allen Schichten der Bevölkerung, allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens unseres Bezirkes. Natürlich nehmen vor allem die Kommunisten ihr im Statut verbrieftes Recht in Anspruch, an der Erörterung aller Fragen der Politik der Partei teilzunehmen. Doch darüber hinaus ist bereits jetzt mit der Volksausprache der IX. Parteitag zu einer Sache der Arbeiterklasse und des ganzen Vol-

